



Martes, 25 de octubre de 2022

Vipasa y Cruz Roja impartirán talleres a los inquilinos del parque público de vivienda

- La iniciativa se enmarca en el proyecto de teleasistencia domiciliaria inteligente que impulsan ambas entidades
- El primero se celebra hoy en Ribera de Arriba y se centra en la seguridad vial

La empresa Vipasa y Cruz Roja comienzan a impartir hoy una serie de talleres formativos dirigidos a los inquilinos del parque público de vivienda, dentro del proyecto de teleasistencia domiciliaria inteligente firmado por ambas entidades el 10 de enero.

El primer taller, que se dirige a arrendatarios de Ribera de Arriba y tendrá una duración de hora y media, se celebra hoy y tratará de sensibilizar en materia de seguridad vial y prevención de accidentes de tráfico. La jornada persigue fomentar conductas seguras entre jóvenes que hayan obtenido el permiso de conducir recientemente o estén a punto de hacerlo.

La seguridad vial preocupa especialmente a los vecinos de esta zona y así se lo han trasladado a Vipasa. El taller, al que están convocadas una docena de personas, incidirá en la importancia de la percepción del riesgo y en la toma de decisiones adecuadas para reducir la siniestralidad y las consecuencias derivadas de los accidentes de tráfico.

El siguiente taller se celebrará en Lada, en Langreo, y versará sobre salud comunitaria, con el fin de mejorar los hábitos de las personas mayores de 65 años en cuanto a alimentación, actividad física, salud mental y aquellas cuestiones que favorezcan un envejecimiento saludable.